

résidences immobilier

A NICE: Proche parc Chambrun, nous vous proposons dans un ancien palais, ce magnifique appartement traversant style Haussmannien de 5/6 pièces d'environ 149 m2. Idéalement situé, car au calme et à proximité de toutes les commodités, il a été entièrement rénové avec des matériaux de grande qualité qui lui confère une ambiance des plus chic et raffinée. La cuisine contemporaine entièrement équipée s'ouvre sur un bel espace dinatoire jouxtant un grand salon qui vous invite à la détente. Venez découvrir une première chambre avec un balcon sur le jardin, une suite parentale avec baignoire et un ...

SOLE AGENCY - VERY LARGE THREE/FOUR -BEDROOM FLAT IN NICE: Near Chambrun park, we offer you in an old palace, this magnificent Haussmannian style apartment of 5/6 rooms of 149 m2. Ideally located, because in a quiet area and close to all amenities, this spacious Apartment on the raised ground floor has been completely renovated with High quality materials that give it a chic and refined atmosphere. (Marble, fireplaces, high ceilings, moldings, cornices, parquet floors massive ...) The fully equipped contemporary kitchen opens onto a beautiful dining area adjoining a large living room that ...

KELLER WILLIAMS HLC

965 avenue de Roumanille - Arteparc Sophia Antipolis - Bâtiment B - 064

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





